

PRESSEMITTEILUNG

Wechsel in der Pressebetreuung bei SUZUKI AUSTRIA

- Astrid Pillinger verabschiedet sich nach 20 Jahren als Pressesprecherin in die Altersteilzeit
- Neue Pressesprecherin wird Barbara Thun-Hohenstein

Salzburg, am 10. Dezember 2024 Im Oktober 1999 begann Astrid Pillinger (59) bei SUZUKI AUSTRIA als Assistentin der Geschäftsleitung, übernahm 2005 zusätzlich die Presseagenden und war seither erste Ansprechpartnerin für die Presse in Österreich. Nunmehr beginnt für Pillinger ein neuer Lebensabschnitt – mit 18. Dezember 2024 verabschiedet sie sich in die Altersteilzeit.

Die Presseagenden übernimmt Mag. Barbara Thun-Hohenstein (55), Marketing Manager bei SUZUKI AUSTRIA. Die studierte Kommunikationswissenschafterin ist seit Oktober 2005 bei SUZUKI AUSTRIA als Marketing Manager tätig und ist hier für ein breites Aufgabenspektrum verantwortlich.

Statement Roland Pfeiffenberger, MBA (Managing Director SUZUKI AUSTRIA)

"Wir danken Astrid Pillinger für die langjährige sehr professionelle Tätigkeit als Pressesprecherin für SUZUKI AUSTRIA. Sie hat in dieser Zeit die Pressestelle aufgebaut und wurde zu einer geschätzten Ansprechstelle für alle Motorjournalisten in Österreich. Ich bin sicher, dass mit Barbara Thun-Hohenstein diese Arbeit in kompetenter Weise weitergeführt werden wird."

<u>Bild 1:</u> Nach 20 Jahren als Pressesprecherin von SUZUKI AUSTRIA verabschiedet sich Astrid Pillinger in die Altersteilzeit

<u>Bild 2</u>: Barbara Thun-Hohenstein übernimmt mit 18. Dezember 2024 die Presseagenden für SUZUKI AUSTRIA

Bildrechte: SUZUKI AUSTRIA – Abdruck honorarfrei bei redaktioneller Nutzung.

Mehr unter: www.suzuki.at/presse

Pressekontakt:

SUZUKI AUSTRIA Automobil Handels Gesellschaft m.b.H. Astrid Pillinger Assistant Manager Management & Press/PR A-5020 Salzburg, Münchner Bundesstraße 160

Telefon: +43 (0)662 2155-111 Fax: +43 (0)662 2155-900 E-Mail: <u>a.pillinger@suzuki.at</u>

www.suzuki.at www.globalsuzuki.com